

Boletín DADEP

EDICIÓN MAR - ABR 2021



- Distrito inicia piloto de baños públicos | 2
 - Apoyo al Parque Bicentenario 4
- Recuperamos espacio público en la Calle 100 con Cra 15 5
- Defensoría del Espacio Público creará Portal Inmobiliario 6
 - Las mujeres que defienden el espacio público 7
 - Recuperamos espacio público en Suba 8
 - Participamos en la Feria de Infraestructura 9
 - #MiEspacioPúblico 10
 - Recuperamos espacio público en Chapinero | 11
 - Diálogos Ciudadanos 12
 - Realizamos actividades de pedagogía 13
 - Contamos novedades 14



- Las localidades de Puente Aranda, Usaquén y Suba, serán las zonas donde operarán los módulos de baños públicos, con los cuales la ciudad, da inicio a un plan piloto para evaluar la viabilidad de esta estrategia.
- El primero de ellos, que ya fue puesto en funcionamiento, se encuentra ubicado en la calle 9 con carrera 37, en el sector de San Andresito de la 38. La tarifa de acceso a este servicio se ha establecido en 500 pesos. Los dos restantes en Suba y Usaquén, entrarán en operación en el mes de julio.

El 22 de abril, dimos a conocer que el Distrito inició la instalación de tres modernos módulos de baños públicos que garantizan la accesibilidad a las personas con discapacidad, y los cuales serán instalados en la Calle 9 con carrera 37 (Puente Aranda); Calle 114A con carrera 45 (Suba) y en la calle 125 con carrera 21ª (Usaquén), trabajos realizados mediante un contrato interadministrativo entre la Defensoría del Espacio Público y La Terminal de Transportes S.A.

El primero de ellos, que ya se encuentra al servicio de la ciudadanía, está ubicado en el reconocido sector de San Andresito de la 38. La tarifa para su ingreso se estableció en 500 pesos, garantizando con este valor, el mantenimiento y el aseo de los módulos. Estos baños públicos, cuentan con una batería sanitaria, lavamanos y camilla para el cambio de pañales tanto en los baños para hombres como para mujeres. "Con este proyecto estamos poniendo a disposición de la ciudadanía un servicio esencial pensado para la ciudadanía y de todos depende que el piloto tenga buenos resultados, por el cuidado y el buen uso que debemos darle a los módulos, y que esto nos permita establecer la viabilidad de extender el proyecto a toda la ciudad", señaló Alejandra Rodríguez Cortés, directora del DADEP.

Con temas como este, en lo corrido de 2021, DADEP ha salido a medios 75 veces, de manera orgánica, para dar a conocer su gestión.





Apoyo al Parque Bicentenario

El 29 de abril, el grupo de Defensores del Espacio Público levantó esculturas, materas y mobiliario afectados por hechos de vandalismo durante las protestas del 28 de abril.





Recuperamos espacio público en la Calle 100 con Cra. 15

En apoyo con otras entidades distritales, en la madrugada del 22 de abril, recuperamos el espacio público de la zona bajo puente Calle 100 con Cra. 15. A los habitantes de calle y carreteros que se encontraban en el lugar al momento de la jornada, el Distrito les ofreció alternativas de resocialización



Defensoría del Espacio Público creará Portal Inmobiliario

El 3 de marzo, dimos a conocer que el edificio Navarro, ubicado en la Plaza de la Mariposa en el centro de la ciudad, con 915 metros cuadrados de terreno, será el primer inmueble que se ponga en venta, a través de una subasta u otro mecanismo por parte del DADEP, para maximizar la cantidad de recursos obtenidos por el distrito.



Las mujeres que defienden el espacio público

#CuidamosAlasQueNosCuidan

A propósito del mes de la mujer, Fanny y Karen compartieron su labor y compromiso por la defensa del espacio público con 13 mujeres más, quienes a diario recorren diferentes sectores de la ciudad.

https://youtu.be/IHos9f8CHQ4



Recuperamos espacio público en Suba

El espacio público NO puede ser invadido de forma irregular. Por eso, el 9 de marzo, nuestros Defensores llegaron a la localidad de Suba y en coordinación con otras entidades, recuperaron un predio en el que recicladores habían instalado cambuches.



Participamos en la Feria de Infraestructura

El 17 de marzo, participamos en el encuentro virtual Feria de Infraestructura, en el que hablamos del proyecto HUB de Movilidad Calle 136, el primero firmado como APP, que incluirá renovación urbana, más espacio público, mobiliario urbano, espacios comerciales.



#MiEspacioPúblico

Comprometidos con la recuperación del espacio público, el 19 de marzo, los Defensores del Espacio Público participaron en el retiro de cerca de 28 toneladas de escombros en predio aledaño a la cárcel La Modelo, afectado por actividades irregulares de reciclaje.







Recuperamos espacio público en Chapinero

El 24 de marzo, tras un consenso con la comunidad del barrio San Isidro, los Defensores del Espacio Público, en coordinación con la Alcaldía local y otras autoridades, retiraron una estructura que impedía la libre movilidad.



¡Hablemos!

Por medio de redes sociales y correos electrónicos, invitamos a líderes locales y a la ciudadanía en general a participar en las jornadas de Diálogos Ciudadanos, que se llevaron a cabo el 7 y el 29 de abril, de manera virtual.

https://www.facebook.com/watch/live/?v=449467426286117&ref=watch_permalink

https://www.facebook.com/DadepBogota/videos/292561932456702



Realizamos actividades de pedagogía

#MiEspacioPúblico

Los andenes son para circulación exclusiva de peatones, por eso, el 8 de abril, con jornada de pedagogía y sensibilización sobre el buen uso del espacio público, los Defensores del Espacio Público llegaron a la carrera 53 entre calles 100 y 108 y se lo recordaron a conductores y comerciantes.



 El próximo lunes, 12 de abril, el servicio presencial a la ciudadanía (SUPERCADE CAD) no estará habilitado debido a la cuarentena. Por tu salud, te invitamos a acatar las medidas.

Si deseas, puedes contactarnos



dadepbogota@dadep.gov.co



(+ 57) 316 473 2213



DEFENSORÍA DEL ESPACIO PÚBLICO



Contamos novedades

En tiempos de cuarentena, informamos oportunamente a la ciudadanía, las alternativas virtuales de atención con las que cuenta la entidad.

Cuando hablan de cuidar el espacio público porque es de todos / y tú rayaste una silla en el paradero de bus



El mobiliario urbano embellece el espacio público ¡cuídalo!

Innovamos en la manera de hacer pedagogía

Por medio de memes, en abril, en redes sociales, invitamos a la ciudadanía a cuidar el mobiliario urbano de la ciudad.



El espacio público es de todos, mantenlo limpio ¡Cuídalo!



DEFENSORÍA DEL ESPACIO PÚBLICO



Boletín DADEP

EDICIÓN MAR-ABR 2021

dadep.gov.co





